

## Syndicat National Force Ouvrière des Finances Publiques

## Déclaration liminaire CTL du 20 octobre 2017

Monsieur le Président,

Après le mouvement de contestation des agents de la fonction publique et le message de notre Directeur Général paru sur Ulysse le 16 octobre 2017 dont la genèse de la diffusion paraît plus que douteuse, nous affirmons que la politique menée est destructrice sur le plan humain et sur l'avenir de nos missions. C'est pourquoi nos représentants, seuls dans un premier temps, ont décidé de boycotter la première instance.

Cette position est assise également sur les déclarations de monsieur DARMANIN relatives au report des mesures PPCR que F.O.-DGFIP a toujours contestées, mais qui prouve une fois de plus que la parole donnée n'engage que ceux qui la croient.

Une chose est sûre, c'est que derrière les sujets proposés à l'ordre du jour de ce CTL, se cachent le détricotage du tissu local, le travail le samedi et à terme la suppression d'emplois, en particulier au service de l'accueil, mais dont les conséquences financières n'auront toujours pas d'impact sur la masse salariale globale dépensée par notre administration.

Alors notre posture a pu paraître brutale et désagréable surtout pour les représentants qui se sont déplacés de 50 kilomètres, nous le comprenons. Mais que penser des 45 kilomètres qui relient désormais St Calais au Mans dans une même RAN et augmente l'amplitude de cette RAN de près du double de kilomètres.

Gagnant, gagnant avez-vous dit?

Le mot gagnant est: Karōshi 過労死